

Ein starkes Bündnis für Grundversorgerinnen und Grundversorger



Dr. med. Myriam Oberle

Vorstandsmitglied SGAIM
Ärztin für Allgemeine
Innere Medizin,
praxisjenaz, Jenaz GR

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen

Als Vorstandsmitglied der SGAIM und praktizierende Hausärztin in den Bündner Bergen werde ich oft gefragt: «Was macht die SGAIM eigentlich für uns Hausärztinnen und Hausärzte?» Grundsätzlich liegt es mir sehr am Herzen, dass sich die Fachgesellschaft für uns Grundversorgerinnen und Grundversorger in der Praxis einsetzt und unsere Interessen vertritt. Deshalb ist das Co-Präsidium der SGAIM mit einer Hausärztin bzw. einem Hausarzt und einer Spitalärztin bzw. einem Spitalarzt besetzt. Auch in den verschiedenen Kommissionen sind die beiden Bereiche ausgewogen vertreten. Dadurch ist gewährleistet, dass die Hausarztmedizin und die Spitalmedizin zu gleichen Teilen repräsentiert sind und ein Austausch zwischen den beiden Tätigkeitsfeldern möglich ist.

«Seit vielen Jahren engagiere ich mich als Lehrärztin für unseren Nachwuchs.»

«Interessenvertretung» ist auch einer der Gründe, weshalb die SGAIM eng mit den beiden Organisationen mfe und FMH zusammenarbeitet. So stellen wir sicher, dass die Anliegen unserer Mitglieder an den Delegiertenversammlungen berücksichtigt und umgesetzt werden. Insbesondere in politischen und tarifarischen Belangen ist der Austausch und die enge Zusammenarbeit von zentraler Bedeutung. Denn nur gemeinsam können wir unseren Anliegen Gehör verschaffen.

Seit vielen Jahren engagiere ich mich als Lehrärztin für unseren Nachwuchs. Entsprechend hoch priorisiere ich die Themen der Aus-, Weiter- und Fortbildung. Hier kann ich meine eigenen Erfahrungen einbringen; sei es durch die Berichte aus den Kommissionen oder durch mein Engagement in der Fortbildungskommission. So helfe ich mit, den Ausbildungsweg für angehende Ärztinnen und Ärzte zu optimieren. Ein enger Austausch mit den beiden Partnerorganisationen SYI sowie JHaS ermöglicht es uns zudem, die Bedürfnisse der künftigen Grundversorger-Generation abzuholen. Auf diese Weise schaffen wir optimale Voraussetzungen für die jungen Praktikerinnen und Praktiker.

Ein wichtiger Aspekt unserer Tätigkeit liegt in der Gestaltung unserer beiden SGAIM Kongresse. Der diesjährige SGAIM Herbstkongress in Lugano bietet Themen und Formate an, die gezielt auf die Bedürfnisse der Hausärztinnen und Hausärzte zugeschnitten sind. Damit erweitern und vertiefen wir die hausärztlichen Kompetenzen. Darüber hinaus bietet der Kongress die Möglichkeit, sich persönlich und fachlich auszutauschen und sein Netzwerk zu pflegen.

Mit ihrem Engagement zur Förderung und Stärkung der Hausarztmedizin leistet die SGAIM einen wertvollen Beitrag zur Gesundheitsversorgung in der Schweiz. Als Vorstandsmitglied und Hausärztin setze ich mich täglich dafür ein, dass den Anliegen unserer Mitglieder auch weiterhin Gehör verschafft wird.

Herzlich
Dr. med. Myriam Oberle



Redaktionelle Verantwortung

Sascha Hardegger
Verantwortlicher
Kommunikation/
Marketing
Schweizerische Gesellschaft für Allgemeine Innere Medizin (SGAIM)
Monbijoustrasse 43
Postfach
CH-3001 Bern
sascha.hardegger[at]sgaim.ch